

Franckesche Stiftungen zu Halle

Festlegungen für die Buchdrucker, Publikationen für die Universität Halle betreffend.

Knorre, Ernst Heinrich

Halle (Saale), 09.01.1717

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-46389](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-46389)

C. Hebam Jell. 9 Jan. 1717.

Daß ich bisher wegen
Druckung der vorerwähnten
programmatur unter den
sichigen Buchdrucker einige
Verordnung setzen lassen, als
sich dieselben vorgefordert
worden, n. nachfolgende ansehe.
Henckel, Jettler, Grunert, Jach,
Montag und Lesmann ruffen
an, da ich dem gehörige
Vorforderung gegeben, und die
Dach mit ihrer Einwilligung
eingestrichet, daß ein Buch
Drucker nach dem andern das
ganze Jahr über die Program-
ta Fectorum n. Catalogos publi-
catum Lectionum im Jahr 1717
den, Jüngern auch alle vor-
stehende Patente, Relegationes,
Testimonia Inscriptionis, Leges
Academicas, n. Duell-Edicta
wenn dergleichen letztere nicht mehr
vorhanden, gegen ordentlichen Preis
n. Vergütung zu Druckern bekommen,
und der Buchdrucker Jettler
dieses Jahr den Anfang machen

ii. so kann sie werden, nach
der Ordnung wie sie bey
der Universität recipirt sind,
bestellet, damit continuiert sol-
len, welches zur Verfaßung anzu-
geheissen.

Edl. K. K. K. K.